

lunes, 29 de marzo de 2004

# Diario de Jerez

digital GRUPOJOLY

Noticias

Jerez

Provincia

Andalucía

Portada

Hoy

Opinión

España

Mundo

Economía

Deportes

Motor

Internet

Sociedad

Cultura

Gastronomía

Interactivos

Cosa de niños

Damas juegan

Toros

Agenda útil

Clasificados

Coches usados

Cartelera

Misas y cultos

Horóscopo

Tiempo

Sorteos

Farmacias

Transportes

Efemérides

Obituario

Pasatiempos

Programación

Servicios

Suscripción

Hemeroteca

Buscador

Contactar

Publicidad

Quiénes somos

## ANDALUCÍA

**solución transitoria desde hace diez años**

### Una nave sin acondicionar guarda 6.000 archivos de la Universidad de Granada

ANA GONZÁLEZ. [Recomienda esta noticia](#)

GRANADA. El archivo administrativo e histórico de Granada se ha quedado pequeño. La desmesurada producción documental de la Universidad en los últimos años ha obligado a los responsables de la institución a buscar una solución transitoria a la falta de espacio: la habilitación de una nave a las afueras de Granada, en Atarfe, donde se almacenan más de seis mil cajas con nóminas, facturas y expedientes de los alumnos.

La medida transitoria lleva más de diez años funcionando a la espera de que la Universidad adquiera un nuevo edificio, a ser posible en el centro de la ciudad, donde poder trasladar la memoria de la institución académica.

Mientras, los documentos permanecen en la nave de Atarfe, donde comparten espacio con muebles inservibles de la Universidad de Granada. Los profesionales del archivo se quejan de que la nave no cuenta con las medidas de conservación necesarias para evitar el deterioro de los documentos: una temperatura estable que ronde los 20 grados y una humedad relativa entre 40 y 55.

La lejanía de la nave supletoria de Atarfe obliga al personal que trabaja en el archivo municipal -sólo tres personas- a desplazarse diariamente más de 20 kilómetros (ida y vuelta) para buscar ciertos documentos a petición de las distintas facultades y departamentos de la Universidad.

El archivo histórico y administrativo de Granada es el tercero en importancia de España, detrás del de la Universidad Complutense y el de la Autónoma de Barcelona.

[Portada](#) | [Jerez](#) | [Provincia](#) | [Andalucía](#) | [Hoy](#) | [Opinión](#) | [España](#) | [Mundo](#)  
[Economía](#) | [Deportes](#) | [Motor](#) | [Sociedad](#) | [Cultura](#) | [Internet](#) | [Toros](#)

[Cartelera](#) | [Horóscopo](#) | [Tiempo](#) | [Sorteos](#) | [Farmacias](#) | [Transportes](#) | [Efemérides](#) | [Obituario](#) | [Pasatiempos](#)  
[Suscripción](#) | [Hemeroteca](#) | [Buscador](#) | [Contactar](#) | [Publicidad](#) | [Quiénes somos](#)

[Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [Diario de Sevilla](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Huelva Información](#)

© Copyright Federico Joly y Cía, S.A.  
 Patricio Garvey s/n. 11402 Jerez - España - Nº 1047.

Pow